

## ABSTRAK

DEVI NATHALIA SOEKARDI ( 98.1.151 / 9856110119 ). PERLAKUAN AKUNTANSI ATAS AKTIVA TETAP PADA PT. BARI PHARMA UTAMA PALEMBANG. ( Dibawah bimbingan Bapak Drs. Bunyamin, Ak., MBA., selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Yulia Septiana, SE., Ak., M.Si., selaku Dosen Pembimbing II )

Skripsi ini pada dasarnya membahas mengenai perlakuan akuntansi terhadap aktiva tetap yang dimiliki perusahaan. Objek penulisan skripsi ini adalah PT. Bari Pharma Utama Palembang yang merupakan suatu perusahaan swasta yang bergerak dalam bidang distribusi obat-obatan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui apakah perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dimiliki oleh PT. Bari Pharma Utama Palembang pada saat perolehan, saat penggunaan dan saat berakhirnya penggunaan aktiva tetap tersebut telah dilakukan secara tepat sesuai dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Analisa diawali dengan mempelajari bagaimana perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dilakukan pada PT. Bari Pharma Utama Palembang yang dimulai pada saat perolehan, penggunaan, dan berakhirnya penggunaan aktiva tetap. Berdasarkan hasil penelitian, penulis menemukan adanya ketidaksesuaian perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dilakukan perusahaan dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Berdasarkan hasil analisa tentang perlakuan akuntansi atas aktiva tetap pada PT. Bari Pharma Utama Palembang, penulis menemukan ketidaksesuaian pada saat perolehan aktiva tetap yaitu dalam menentukan harga perolehan aktiva tetap. Perusahaan tidak mengkapitalisir biaya-biaya yang masih ada hubungan dengan harga perolehan aktiva tetap. Pada saat penggunaan aktiva tetap perusahaan menggunakan dana untuk pengeluaran modal seperti perbaikan mesin tetapi pengeluaran modal yang material tersebut oleh perusahaan dimasukkan dalam biaya operasi periode berjalan. Setelah terjadi pengeluaran modal yang material perusahaan kurang tepat dalam menghitung penyusutan yang terjadi setelah pengeluaran modal tersebut. Hal ini tidak sesuai dengan prinsip yang berlaku umum. Oleh karena itu penulis mencoba memberikan solusi atau saran untuk memperbaikinya dan kembali kepada prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Akhirnya dengan adanya solusi atau saran tersebut, penulis berharap bahwa skripsi ini dapat berguna bagi PT. Bari Pharma Utama Palembang juga bagi pihak-pihak lain dalam rangka menambah pengetahuan mengenai akuntansi aktiva tetap.